

# 松木中だより



地域運営学校八王子市立松木中学校

令和7年(2025年)8月26日

8月発行学校だより No.6

校長：泉澤 太

matgj@hachioji-school.ed.jp

## ■ 社会とのつながりの中で学ぶ

校長 泉澤 太

31日間の夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。

今年の夏も酷暑となり、各地で気温が40℃を越えたとの報道も見られ、全国各地で記録的な暑さが続きました。

今年の夏は、戦後80年を迎え、様々な報道やイベントを通して“平和”について考える機会となったことと思います。

八王子市では、昭和20年8月2日の空襲で市内が焦土と化し、多くの尊い命が奪われました。当時尋常小学校に通っていた私の両親はこの空襲を経験し、防空壕に逃げる時の状況や恐怖心を、私は小さいころから何回も聞きました。戦後80年が経過し、こうした戦争体験のある世代が減少し、当時の記憶を語り継ぐことが難しくなってきましたが、平和な社会を築き続け、平和な社会を後世に受け継いでいくことは何よりも大切であり、私たちにとって普遍的な価値であると、改めて感じた私の2025夏でした。

生徒の皆さんは、戦後80年から何を感じ、何を考えましたか。この夏、平和について、あなたが考え感じたことを実現するために、あなたのできる行動を起こしてみませんか。

さて、2学期は大きな学校行事が目白押しです。1年生の八ヶ岳移動教室(9/21~23)、2年生の職場体験(9/30~10/2)、3年生の修学旅行(9/30~10/2)と各学年の大きな行事が続き、10月22日(水)には学芸発表会を開催します。そして、11月15日(土)には浄瑠璃祭り、11月25日(火)には2年生が立川のTGGにて英語学習に取り組むことになっています。

また、3年生はいよいよ自己の進路選択に向けた動きも本格化します。

移動教室や修学旅行、職場体験に向けては、1学期より準備を進めており、特に1・3年生は、2泊3日の生活や活動が充実したものとなるよう実行委員がリーダーシップを発揮してきまりづくりや行動確認を行っていました。2年生の職場体験に向けても、体験先の情報収集や自己紹介の作成など、しっかりと準備ができていました。

これまで準備してきた成果をいよいよ発揮する時が来ます。体験は、学びを深める絶好の機会です。また、社会とのつながりの中で学ぶ機会でもあります。

松木中学校では、日常生活や社会とのつながりの中で、考え、行動し、振り返ることを通して学びを深めることを目指しています。これらの行事は、その絶好の機会となりますので、主体的に行動し、学校生活では体験できないことに挑戦してください。

2学期も、Output型の学習や活動、生徒の皆さんの声を聴き皆さんと共に学校づくりを進めていきます。授業で、学校行事で、地域で皆さんが躍動する姿を楽しみにしています。そして、皆さんがさらに一歩も二歩も前進できる2学期としていきましょう。

